



## INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL FIJA TOPE DE GASTOS DE CAMPAÑA PARA COMICIOS JUDICIALES EN 220 MIL 326 PESOS

- EL INSTITUTO Nacional Electoral (INE) determinó que el límite de gastos de campaña para los candidatos a la elección judicial del 1 de julio será de 220 mil 326 pesos. Esta cifra implica un gasto promedio de 3 mil 672 pesos diarios durante los 60 días que durará el proceso electoral, el cual iniciará el 30 de marzo.
- El tope de gastos será aplicable a los 4 mil 224 aspirantes que buscan cargos como ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), magistrados regionales, magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).
- Durante la sesión del Consejo General del INE, la presidenta Guadalupe
  Taddei propuso establecer topes diferenciados según el cargo, alcanzando hasta 1.4 millones de pesos para los aspirantes a la SCJN. Sin



Los consejeros Humphrey y Jorge Montaño respaldaron la propuesta. Cuartoscuro

embargo, la mayoría de los consejeros rechazó esta propuesta y aprobó el monto uniforme de 220 mil 326 pesos, según lo presentado por la Unidad Técnica de Fiscalización.

- Los consejeros Carla Humphrey, Norma de la Cruz y Jorge Montaño respaldaron la propuesta de Taddei, aunque esta no fue sometida a votación.
- Espadas Ancona recordó que la reforma judicial establece que los candidatos no recibirán financiamiento público ni privado.

Redacción ContraRéplica

## EL PAPA FRANCISCO, CON VOZ CANSADA, AGRADECE A LOS FIELES "DE TODO CORAZÓN" LAS ORACIONES POR LA MEJORÍA DE SU SALUD

- EL PAPA Francisco agradeció "de todo corazón" las oraciones por su salud que se suceden desde el 24 de febrero cada noche en la plaza vaticana de San Pedro, en un mensaje de audio con voz cansada y entrecortada.
- "Agradezco de todo corazón las oraciones que hacen por mi salud desde la plaza, los acompaño desde acá. Que Dios los bendiga y que la Virgen los cuide. Gracias", reza el corto mensaje en español difundido al inicio del Rosario.
- Este mensaje de 27 segundos, grabado este jueves, representa la primera vez que el mundo escucha la voz del líder espiritual de 1.400 millones de católicos.
- El jesuita argentino de 88 años se encuentra hospitalizado desde hace tres semanas por una neumonía.

Redacción ContraRéplica